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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1485回例会（当年度第19回の記録） 
 

□令和4年12月7日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」      

□会長挨拶               秋田 敬治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
 本日はクラブアッセンブリーで年次
総会を開催いたします。次年度理事役
員を選出し、次年度がスタートするた
めの重要な機関決定の場であります。 
皆様方のご協力により円滑に年次総会
を進めていきたいと思いますのでよろ
しくお願いいたします。 

 次に補助金事業について2点ご報告があります。1点目
はカンボジア・シェムリアップ州バイヨン中高学校への
教育環境向上の支援プロジェクト・地区補助金事業につ
いてです。本年8月に亡くなられた松本国際奉仕委員長
の後を引き継ぎ、伊藤恒二郎委員長には大変ご苦労をお
掛けしておりますが、2023年2月後半に現地に出向いて
状況把握したのち3月末までに地区へ報告書を提出して
事業完了となります。 
 2点目はフィリピン・バタサンヒルズRCとのグローバ
ル補助金事業「白内障患者の視力を救う」共同プロジェ
クトです。これはロータリーの重点分野「疾病予防と治
療」に該当する三年越しの国際奉仕事業です。本年11月
に事業が終了して11月26日に最終報告書が完成し、バタ
サンヒルズRCで承認されたと12月3日にヨランダさんか
らメールが届きました。本来であれば早速現地に赴き

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 本日の年次総会、よろしくお願いしま 
       す。内田次年度会長の予定者としての 
       初仕事です。ご協力の程重ねてお願い 
       致します。サッカーワールドカップ、 
       残念ですが、４年後に期待しましょう！ 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 皆さん、今晩は！寒くなりました。 
☆小島三男君 12月になったら直ぐに大変寒くなりま 
       した。お互いに体に気をつけましょう。 
☆松前憲典君 今日は、クラブアッセンブリーで、次 
       年度理事役員選出となっております。 
       役員に選出された方のご活躍を期待し、 
       よろしくお願い致します。 
☆宮田浩二君 急に寒くなりました。熱燗がとてもなつ 
       かしく思います。今日この頃です。 
☆森俊一郎君 寒くなりました。アツカンですネ。 
☆永田 正君 本日は年次総会です。次年度理事役員 
       に指名されました皆様が活躍され、世 
       界の平和へと繋がっていきます様祈っ 
       ています。 
☆佐藤祐造君 先週の「ボジョレー」美味しかったです。 
       ありがとうございました。心より御礼申 
       し上げます。 

「贈呈式」を行いたいところでありますが、まだコロナ
禍でもあり尾関直前会長と私の承認をWEBで行い本年末
で事業完了させたいと考えております。 
 最後に一宮RACの終結についてのご報告です。12月2
日、提唱４RCの会長・幹事会で国際ロータリー日本事務
局へ「一宮RAC終結」の文書を提出することを確認合意致
しました。今後、提唱４RCの理事会での承認後、各会長
の署名、ガバナーの署名をいただき年明けに国際ロータ
リー日本事務局に提出予定であります。 
 尚、今後再度一宮中央RCが提唱して新生「一宮RACセン
トラル」を立上げる時には、他の３RCも会員確保にご協
力いただくようお願いしておきました。 
これにて開会挨拶とさせていただきます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 31名 

81.58％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/16） 
100％ 



 

 

次年度会長予定者 内田泰潤徳君 
 今回この一宮中央ロータリーの会
長という大役を賜っております内田
です。よろしくお願いします。 
 私は、平成11年に佐藤祐造先生と
同じ年に入会させて頂きました。も
うロータリー歴は23年になります。
その当時は50歳になったばかりでし
た。丁度この時、一宮中央ロータ

リーが新しく出来るから会員になってくれとのお誘い
がありました。 
 この時は、私の家業の仕事を家電の販売から変えま
して、お客様から中古商品を買取り、これを生産して
販売するリサイクル業に変えたばかりでこの仕事が上
手くいったら入会させて頂きますと話してました。 
 なんとか仕事も順調にいきましたので入会しまし
た。私自身は、酒もたしなむ程度で、例会が終わりま
しても皆様と付き合う事もほとんどなく、ほんと付き
合いが悪いと自分でも思っております。どうもすみま
せん。 
 来年度、私が会長として考え、ぜひ実行したい事を
述べさせて頂きます。ロータリーには四つのテストが
あります。1.真実かどうか、2.みんなに公平か、3.好
意と友情を深めるか、4.みんなのためになるか です。 
・みんなに公平か 
 ロータリーの会費は皆様のお金です。 
 この会費を使う事にあたっては皆様全員が了解し賛 
 同を得てから使いたいです。その為に、各委員会が 
 行う方針実行計画に関しては、事前に会長、副会長 
 幹事各理事とでお互いが納得いくまで話合いを行い 
 計画事項を理事会にかけ承認を頂きましたら、その 
 結果を報告します。皆様が納得しかねる場合は再度 
 理事会にて再審議します。 
・みんなのためになるか 
 青少年サッカー大会、青少年交換(海外留学生交換) 
 国際奉仕（カンボジア学校援助等）、これらの事業 

次年度副会長予定者 山田 満君 
 この度、次年度副会長を仰せつか
りました山田満です。ご指名を頂い
た時には「なぜに右も左もわかって
いない私が？」という想いでした。 
しかし、これまで偉大な先輩方から
「ロ ー タ リ ー に は“は い”か
“YES”だよ」と学ばせて頂いたこ
ともあり“こんな私でもいいので

しょうか？”と返答しながらも“はい！”と快諾させ
て頂きました。 
 しかしその後、副会長とは何？何する人？会長の代
理？よくわからないまま情報収集しました。我がクラ
ブの得意技である呑みにケーションも駆使しました
が、よくわからないため過去の研修資料を見直しまし
た。 
 副会長とは「会長を補佐し、会長不在のときは会長
の任務を代行する。副会長を会長に次ぐナンバー２の
職責とは考えていない」という文面がありました。 
会長不在の“不在”が何を指すのかよく理解できませ
んでした。そのため単なるご欠席の場合と解釈するこ
とにしました。 
 内田次年度会長が様々な会議や例会をご欠席された
場合に私が代理として内田次年度会長に成り代わり点
鐘をさせて頂くことになるのかなと思いましたが、そ
んな大役の代行が認められるかわかりませんので、皆
様ご教授をお願い致します。 
 とにもかくにも私は内田次年度会長の方針を即座に
理解し、いつでも代行できるように準備することが責
務と考えております。 
 内田年度をしっかり補佐できるように努めさせて頂
きます。 
 まだまだ力不足ではありますが、皆様が楽しんで頂
けるロータリーを心掛けていきますので、ご指導ご鞭
撻のほど、よろしくお願い致します。 

次年度幹事予定者 野田 義広君 
 内田年度幹事を務めさせていただ
きます野田義広です。一年前の尾関
年度にも幹事をさせていただきまし
た。その時には皆様にいろいろとご
指導、ご協力をいただき誠にありが
とうございました。 
 又、尾関年度では幹事として、多
くのことを勉強させていただきまし

たが、まだまだわからないことも多く、力不足という
ことで再度、幹事を務めさせていただくこととなりま
した。 
 内田次年度会長、山田次年度副会長と共に円滑なク
ラブ運営に務め精一杯やらせていただく所存です。皆
様方のご指導、ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさ
せていただきます。 

□年次総会 次年度理事役員選出 

2023～2024年度理事役員 
 

 会 長   内田泰潤徳 理 事 尾関 一之 
 副会長   山田  満     梶原 誠二 
 直前会長  秋田 敬治     鵜飼 俊光 
 会長エレクト大塚 省治     伊藤恒二郎 
 幹 事   野田 義広     矢野 智光 
 会 計   浅井 清史     春木 和美 
 会場監督  伴  卓樹     森   眞 
                 鈴木 宣宏 

 は大変に大きな資金で行いますのでこれがみんなの 
 ためになるか、内容をお話し皆様の賛同を得てから 
 実行したいと思います。 

・好意と友情を深める 
 会員の皆様には例会の折りに何でも結構ですので 
 お話して頂きたいです。（自分の仕事の話、人生 
 観、其の他）短い時間で結構ですので、全員の方 
 が私の年度にお話くださるよう段取りしたいと思 
 います。この方法が一番クラブを活性化すると考 
 えております。 



 

 

クリスマス家族会  

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 本日はクリスマス家族会です。会員の 
       ご家族を含めて７５名の多数のご参加   
       ありがとうございます。皆さん、一緒 
       にお楽しみ下さい。 
       メリークリスマス！！ 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 メリークリスマス！！今夜は皆さん大 
       いにお楽しみ下さい。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆  本日のクリスマス例会楽しみにして 
       います。親睦委員会の皆様宜しくお願 
       いします。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆松前憲典君 今日は、一宮中央ＲＣのクリスマス家 
       族会、楽しい一日になりますようよろ 
       しくお願い致します。 
☆松岡正浩君 クリスマス会楽しみにしてます。親睦 
       委員会の皆さん、ありがとうございま 
       す。 
☆宮田浩二君 今夜は、クリスマス家族会です。楽し 
       みにしましょう。 
☆森  眞君 メリークリスマス！親睦活動委員の皆 
       さま、今夜はお世話になります。 
☆森俊一郎君 親睦委員会の皆さん、ありがとうござ 
       います。 
☆永田 正君 猪子委員長はじめ親睦委員長の皆様、     
       今日はお世話になります。宜しく。 
☆西岡則男君 親睦の皆さん、ご苦労さまです。今日 
       は宜しくお願いします。 
☆野田義広君 猪子親睦委員長、親睦委員の皆様、今 
       日はお世話になります。 
☆大塚省治君 メリークリスマス！！親睦委員長をは 
       じめ親睦の皆様宜しくお願いします。 
☆尾関一之君 本日はクリスマス例会楽しみに来まし 
       た。親睦委員会の皆様宜しくお願いし 
       ます。 
☆佐藤祐造君 ヒルトンホテル久しぶりです。よろし 
       くお願いします。 
☆柴田裕市君 今宵はクリスマス！メリーＸマス！！ 
       ジャンボ宝くじ買いました。当たりま 
       すように！ 
☆  今日は大変寒くいよいよ真冬です。 
       カゼひかないよう健康に注意しましょ 
       う。 
☆鵜飼俊光君 今夜も楽しく。 
☆山田秀代君 本日は楽しみにしていました。親睦委 
       員会の皆さんありがとうございます。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご出席いただきあ

りがとうございます。 

 本日はクリスマス家族会です、ロータリーの原点で

ある親睦の場に、会員の皆さんのご家族を含めて70名

を超すご参加をいただきありがとうございます。本日

はご家族もご一緒に気楽に楽しんでいただきたいと思

います。 

これにて開会挨拶とさせていただきます。 

第1486回例会（当年度第20回の記録） 
 

□令和4年12月14日（水）18：00～ 

□会場 ヒルトン名古屋 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ゲスト 青少年交換学生 ポリンさん 

     ホストファミリー 柴田祐子様・幸奈様      

親睦活動委員会の皆さんです 



 

 

   12月29日（水）休会（定款7-1ｄ） 

1月4日（水）休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2023年1月12日（木）の例会予定 

※11日の例会変更 

一宮４ＲＣ合同新春例会 

12：30～真清田神社 参集殿 

   会長賞  長橋壽子様      副会長賞 森喜久子様        幹事賞  宮田章子様 

□第６回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 621,000円 

 ②ロータリーレート 1ドル 138円（前月末148円） 

 ③青少年交換学生の引越し 

  会員 長橋國和君宅 

  2022年12月8日～2023年3月末予定 

 審議事項 

 ①2023～2024年度理事役員選出に関する件 

 ②2023～2024年度地区委員会への出向承認に関する件 

 ③新会員の入会に関する件 

 ④一宮ローターアクトクラブの今後に関する件 

 ⑤カンボジア・シュムリアップ奉仕活動に関する件 

 ⑥例会の出席義務（期間延長）に関する件 

 ⑦事務局の年末年始の休暇に関する件 

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 38名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/30） 
100％ 

おたのしみ抽選会 おめでとうございます！！  

お誕生日のポリンさんに会長からプレゼント 


